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CASO PINHEIRO

Governo de Alagoas 
exige inclusão da 
dívida ambiental no 
processo de venda 
da Braskem

RETRATAÇÃO

MAIOR ROLO

CENSURA

Lira entra na justiça para tirar do YouTube 
matérias com entrevistas com ex-esposa

Na edição do dia 11 de julho de 2023, 
o jornal A Notícia publicou uma matéria 
que denunciava uma oficina mecânica em 
Maceió, chamada Impacto Prime (FOTO 
AO LADO)- Centro Automotivo, por 
supostamente enganar seus clientes através 
de propaganda enganosa. No entanto, 
lamentavelmente, ocorreu um equívoco 
durante a publicação, onde foi erronea-
mente divulgada a fachada de outra empresa 
com nome similar e que não tem absoluta-
mente nenhum envolvimento com a referida 
matéria. 

Pedimos sinceras desculpas pelo trans-
torno causado. Como forma de retratação, 
neste momento, publicamos a foto correta 

da empresa denunciada, a fim de retificar a 
informação equivocada veiculada anterior-
mente. 

Ressaltamos que nossa intenção é 
sempre fornecer informações precisas e con-
fiáveis aos nossos leitores, e lamentamos 
profundamente qualquer dano causado à 
reputação da empresa envolvida de forma 
inocente. Reiteramos nosso pedido de des-
culpas a todos os envolvidos.

Vânia do Passo diz que imóvel foi comprado pelo marido e que aguarda uma posição da Justiça

Ex-prefeita acusa advogado de estelionato:
“quer vender minha casa para João Caldas”

A ex-prefeita de Passo de 
Camaragibe, Vânia do Passo, utilizou as 
redes sociais para divulgar um vídeo 
denunciando um advogado que suposta-
mente seria um estelionatário. Segundo 
ela, sua família foi vítima de um golpe 
que causou prejuízos psicológicos, emo-
cionais e financeiros.

Advogado João Neto, o acusado João Caldas, suposto comprador

 Vânia relatou que seu 
falecido marido, Andrey 
Rocha Ugá Câmara, adqui-
riu uma casa no valor de R$ 
100 mil em Porto de Pedras, 
e que possui comprovantes 
de pagamento ao proprie-
tário.

Combate à fraude resulta em avanço 
na recuperação de valores indevidos

FINANÇAS

Alagoas Previdência 
recupera R$ 1,7 
milhão em fraudes 
de benefícios no 
primeiro semestre

DADOS 

JHC anuncia redução de 
60% nas ocorrências de 
deslizamentos de encostas 
em período chuvoso 

EM MACEIÓ

Mais de 700 famílias 
receberam apoio e nenhum 
óbito foi registrado 
durante o período chuvoso

EFICÁCIA 

Ação conjunta entre 
Seris, Polícia Penal 
e OAB/AL impede 
crimes dentro do 
sistema prisional 

Deputado federal pede uma indenização de R$ 300 mil por dano moral de canal

Inspeção no presídio Cyridião culmina na 
apreensão de armas artesanais e celulares
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PALAVRA DO EDITOR

E D I T O R I A L

Arthur Lira, o tirano 

VONEY MALTA

C O L U N I S T A S

A repercussão da exigência de Alagoas 
em ser ouvido na venda da Braskem

A nota do governo de 
Alagoas, di vulgada nesta terça-feira 
(11), rei vin dicando ser ouvido no 
processo de venda da Braskem foi 
reproduzi da na imprensa tradi-
cional e em to das as redes sociais 
que alimentam com informações o 
mercado finan cei ro. 

É que a empresa responsável 
pe lo afundamento no solo de Ma -
ce ió em decorrência de mineração 
fei ta na região, recebeu, em maio, 
pro pos ta de um fundo dos 
Emirados ˘ra bes Unidos.   

Em junho, outra a empresa, a 
Unipar, ofereceu comprar todas as 
ações que a Odebrecht tem na 
Bras kem. 

E ontem, a Petrobras, que 
tem 47% das ações com direito a 

voto na Braskem, fez um movi-
mento para exercer o seu direito de 
preferência, caso ocorra a venda 
das ações detidas pela Novonor - 
antiga Oderecht, dona de 50,1% do 
capital votante . 

Por conta dos avanços nas ne -
go  ciações, a nota do governo alago -
a na explica que o acidente tornou 
Ala   goas o "maior credor da Bras -
kem".   

Por isso "Não faz sentido 
algum que, justo Alagoas – viti-
mado pelo mega desastre provo-
cado pela Braskem em Maceió, 
com reflexos ambientais em todo o 
estado – seja alijado das negocia-
ções, visto o interesse público 
envolvido de milhares de habitantes 
do estado". 

Segundo a nota, „É impe -
rativo in formar aos interessados na 
aquisição da Braskem que o cha-
mado pas si vo de Alagoas está ainda 
longe de ter sua resolução positiva-
mente en ca minhada". 

O governo revela que 60 mil 
pes soas tiveram que abandonar 
suas ca sas, 3.600 empresas foram 
fechadas, dez mil pessoas ficaram 
desempre gadas e houve a realoca-
ção de 17 mil imóveis.   

 
EM TEMPO 
 
A Braskem tem um provisio -

na mento superior a R$ 6 bilhões 
rela ti vos a esse evento geológico em 
Ma ceió, conforme consta no ba -
lanço financeiro da companhia.

O presidente da Câmara, 
deputado Arthur Lira (PP-AL), 
está no centro de uma controvérsia 
preocupante que expõe sua aver-
são à transparência e à livre 
expressão. Ao mover uma ação 
judicial para retirar vídeos críticos 
do programa ICL Notícias do 
YouTube, Lira revela um desejo 
desesperado de ocultar inform-
ações incômodas sobre si mesmo. 
Essa postura autoritária e con-
trária aos princípios democráticos 
merece uma crítica contundente, 
pois coloca em risco a liberdade de 
imprensa e a capacidade dos cida-
dãos de acessarem a verdade. 

A tentativa de Arthur Lira de 

remover os vídeos do programa 
ICL Notícias é uma clara ameaça à 
liberdade de expressão e à liber-
dade de imprensa. Ao buscar con-
trolar a narrativa e suprimir con-
teúdos críticos, o presidente da 
Câmara mostra um desprezo pelo 
papel fundamental da imprensa em 
fiscalizar o poder e informar a 
população. Essa atitude autori-
tária revela sua preocupação em 
proteger sua imagem, em vez de 
enfrentar as acusações e denúncias 
de forma transparente. 

Os vídeos que Arthur Lira 
tenta censurar envolvem acusa-
ções sérias de corrupção e envolvi-
mento em esquemas ilegais. O púb-

lico tem o direito de conhecer essas 
informações, especialmente 
quando se trata de um líder polít-
ico de alto escalão. A liberdade de 
imprensa desempenha um papel 
essencial em uma sociedade demo-
crática, permitindo que os cida-
dãos formem suas próprias opi-
niões com base em informações 
relevantes e variadas. É necessário 
resistir a esses ataques à liberdade 
de expressão e defender a impor-
tância da imprensa livre como um 
pilar essencial da democracia. A 
sociedade não deve permitir que 
líderes políticos usem o sistema 
judiciário para proteger seus inter-
esses pessoais e sufocar a verdade.



3
MAIOR ROLO

Ex-prefeita diz que casa foi comprada pelo marido e que aguarda uma posição da Justiça

Vânia do Passo acusa advogado de estelionato:
“quer vender minha casa para João Caldas”
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A ex-prefeita de Passo de Camaragibe, 
Vânia do Passo, utilizou as redes sociais 
para divulgar um vídeo denunciando um 
advogado que supostamente seria um es-
telionatário. Segundo ela, sua família foi ví-
tima de um golpe que causou prejuízos psi-
cológicos, emocionais e financeiros. Vânia 
relatou que seu falecido marido, Andrey 
Rocha Ugá Câmara, adquiriu uma casa no 
valor de R$ 100 mil em Porto de Pedras, 
e que possui comprovantes de pagamento 
ao proprietário.

A ex-prefeita ainda afirmou que seu 
esposo, na ocasião, contratou o advogado 
João Anízio Araújo dos Santos Neto para o 
processo de compra e venda, e que ele re-
cebeu pagamento pelos serviços prestados 
no valor de R$ 1000. Neto foi ex-Superin-
tendente do Procon Estadual de Alagoas 
e chegou a ser candidato a vereador por 
Maceió.

No entanto, Vânia alega que o advo-
gado agiu de má fé, falsificando suas assi-
naturas em contratos, incluindo o contrato 
de venda da casa. O caso foi registrado na 
Polícia Civil e Vânia afirma que é evidente 
que o advogado é um estelionatário e in-
vasor.

De acordo com a ex-prefeita, o advo-
gado estaria vendendo a casa dela para o 
ex-deputado federal João Caldas, pai do 
prefeito de Maceió, JHC. Vânia também 
denunciou a invasão de sua residência e 

disse estar aguardando a ação da Justiça. 
Como viúva, ela pediu ajuda às autorida-
des de Alagoas. O inquérito já foi encami-
nhado ao Ministério Público e aguarda-se 
uma audiência para dar continuidade ao 
processo.  

Já segundo a declaração do advogado 
acusado à Polícia Civil, ele negou a acusa-
ção de invasão de domicílio. Neto afirmou 
que o marido da ex-prefeita tinha uma 
dívida com ele e decidiu usar o imóvel 

como forma de pagamento. O advogado 
argumentou que todas as negociações re-
lacionadas à casa foram feitas de maneira 
legal, e que o imóvel foi regularizado, com 
documentação comprobatória disponível.

O marido da ex-prefeita do Passo de 
Camaragibe, Vânia Câmara, Andrey Ro-
cha Ugá Câmara, morreu em maio do ano 
passado, em Maceió. O artista plástico de 
56 anos de idade faleceu no Hospital Vida, 
na capital alagoana, por causas naturais.
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Um levantamento divulgado 
hoje pela Alagoas Previdência rev-
elou um expressivo avanço na recu-
peração de recursos desviados por 
meio de fraudes em benefícios pre-
videnciários. No primeiro semestre 
deste ano, o órgão recuperou um 
total de R$ 1,7 milhão, represen-
tando um aumento de 669,4% em 
comparação ao mesmo período do 
ano passado, quando foram recu-
perados R$ 219,1 mil. 

Os dados detalhados apontam 
que somente no segundo trimestre 
de 2023 foram resgatados R$ 1,28 
milhão, registrando um avanço de 
1.017% em relação aos R$ 115,03 
mil recuperados no mesmo período 
de 2022. No primeiro trimestre 
deste ano, os cofres da Alagoas 
Previdência receberam R$ 400,2 
mil em benefícios recuperados, em 
contraste com os R$ 104,06 mil 
recuperados no mesmo período do 
ano anterior, o que representa um 
aumento de 284,6% entre os dois 
períodos. 

Combate à fraude resulta em avanço na recuperação de valores indevidos
FINANÇAS

Alagoas Previdência recupera R$ 1,7 milhão 
em fraudes de benefícios no primeiro semestre

O expressivo desempenho alcançado 
neste ano é resultado da intensificação dos 
esforços no combate à fraude nos benefícios 
previdenciários, liderado pela diretora de 

Governança e Compliance da Alagoas 
Previdência, Isadora Teixeira do 
Nascimento, que assumiu o cargo em março 
de 2023. Sua atuação incisiva e estratégica 

tem sido fundamental para identifi-
car e recuperar os valores desviados 
de forma irregular. 

Isadora Teixeira ressaltou a 
importância de uma ação conjunta 
com os beneficiários e seus famil-
iares, enfatizando a necessidade de 
comunicar imediatamente à insti-
tuição o falecimento de um benefi-
ciário. O aviso pode ser feito pes-
soalmente na sede da Alagoas 
Previdência, localizada no 
Empresarial Terra Brasilis, na 
Avenida da Paz. 

Essas medidas adotadas pela 
Alagoas Previdência demonstram o 
compromisso do órgão em garantir 
uma gestão adequada dos recursos 
públicos e preservar o futuro dos 
servidores do estado. A recuper-
ação dos pagamentos indevidos 
contribui para minimizar os danos 
aos cofres públicos e fortalece a 
confiança no sistema previdenci-
ário, assegurando que os recursos 
sejam utilizados de maneira correta 
e justa.

Uma ação rápida e eficaz, 
realizada por meio da parceria 
entre a Secretaria da 
Ressocialização e Inclusão Social 
(Seris), Polícia Penal de Alagoas e a 
Comissão de Defesa dos Direitos 
Humanos da Ordem dos 
Advogados do Brasil (OAB/AL), 
impediu o cometimento de crimes 
dentro do sistema prisional ala-
goano. 

No último fim de semana, 
uma inspeção foi realizada em um 
dos módulos do presídio Cyridião 
Durval de Oliveira e Silva, local-
izado na parte alta de Maceió. A 
ação confirmou a denúncia anôn-
ima recebida pela OAB de que 
armas artesanais e um aparelho cel-
ular estavam escondidos dentro de 
uma cela, podendo ser utilizados 
para a prática de crimes dentro da 
unidade, inclusive assassinatos. 

Diante disso, visando garantir a segu-
rança da população alagoana e a tranquilidade 
no sistema prisional, a Seris, por meio da 
Polícia Penal, realizou a inspeção e efetuou a 

apreensão dos objetos na cela em questão. Um 
dos integrantes da Comissão de Direitos 
Humanos da OAB/AL ressaltou a importância 
da denúncia anônima: "A partir de uma 

denúncia anônima que recebemos 
na Comissão de Direitos Humanos, 
informando que um reeducando 
estava em risco de morte e que havia 
instrumentos perfurocortantes den-
tro do módulo, que seriam utilizados 
para assassinar outro detento, entra-
mos em contato com a chefia da 
Polícia Penal, que agiu prontamente 
e com grande profissionalismo, fla-
grando e apreendendo essas armas". 

Essa ação conjunta demonstra 
a importância da parceria entre as 
ins tituições responsáveis pela segu -
ran ça e pela garantia dos direitos hu -
manos no sistema prisional. O tra -
balho colaborativo entre a Seris, Po -
lícia Penal e OAB/AL é funda men tal 
para evitar a ocorrência de cri mes e 
manter a ordem dentro das uni dades 
prisionais, assegurando a se gurança 
não apenas dos detentos, mas tam-
bém da população em geral.

EFICÁCIA 

Ação conjunta entre Seris, Polícia Penal e OAB/AL 
impede crimes dentro do sistema prisional 

Inspeção no presídio Cyridião culmina na apreensão de armas artesanais e celulares



A Unidade Básica de Saúde 
(UBS) Geraldo Melo, localizada 
na Vila Brejal, está passando por 
uma reforma completa em sua 
estrutura, visando proporcionar 
um ambiente mais confortável e 
acolhedor tanto para os usuários 
quanto para os profissionais que 
atuam no local. A revitalização 
do prédio inclui a ampliação de 
salas e banheiros, a substituição 
de portas, a troca do telhado e a 
atualização da fiação elétrica.

De acordo com o engenheiro 
responsável pela obra, Leandro 
Pereira, o investimento totaliza 
R$ 203 mil, e os trabalhos de 
restauração da unidade de saúde 
tiveram início em 19 de junho, 
com previsão de conclusão em 
19 de setembro.

“Dentre os reparos realizados 
na reforma da unidade, desta-
cam-se a substituição do piso 
por granilite, a nova cimentação, 
a remoção de paredes para am-
pliação de salas e a instalação de 
janelas em alguns espaços. Além 
disso, estamos implementando 
revestimento em porcelanato 
nas paredes do corredor. Estão 
sendo construídos dois novos 
banheiros. Toda a fachada e le-
treiro serão atualizados de acordo 
com o novo padrão da gestão, e 

o prédio passará por pintura. No 
quesito segurança, faremos uma 
reestruturação completa do te-
lhado, a reformulação de toda 
a rede elétrica e a instalação de 
novos portões e portas no local”, 
explicou o profissional.

A reforma abrangerá tanto 
o interior quanto o exterior da 
unidade, buscando proporcio-
nar um ambiente confortável e 
acolhedor para a população. O 
objetivo é criar uma atmosfera 
leve e agradável que contribua 
para o bem-estar dos pacien-
tes durante suas visitas à UBS. 

 
       Atendimento durante o período 

de reforma
Durante o período de refor-

ma na Unidade de Saúde Ge-
raldo Melo, os atendimentos 
menos complexos à comunidade 
estão sendo realizados em uma 
estrutura montada na Secretaria 
Municipal de Educação (Se-
med), localizada no Bom Parto. 
No local temporário, estão sendo 
oferecidos serviços como aten-
dimentos clínicos, pediátricos, 
testes rápidos, vacinação, entrega 
de medicamentos, pré-consultas, 

pré-natal, puericultura e odonto-
logia.

Segundo a diretora da UBS 
Geraldo Melo, Nedja Poliane 
Medeiros, em casos de atendi-
mentos mais complexos, os usu-
ários estão sendo encaminhados 
para outras unidades parceiras 
mais próximas da região, garan-
tindo assim a segurança necessá-
ria e o cumprimento das medidas 
de biossegurança recomendadas 
para a saúde dos pacientes e dos 
profissionais envolvidos.

Durante uma visita téc-
nica à obra de contenção de 
encosta da Grota da Alegria, 
no bairro Benedito Bentes, 
o prefeito de Maceió, JHC, 
anunciou uma redução signi-
ficativa de 60% no número de 
ocorrências de deslizamentos 
de encostas durante o período 
de chuvas. Comparando os 
dados com anos anteriores, o 
prefeito ressaltou os esforços 
empreendidos pela capital ala-
goana para garantir a seguran-
ça dos cidadãos. De acordo 
com registros da Defesa Civil 
municipal, no período de ja-
neiro a junho de 2023, foram 
registradas 877 ocorrências, 
em contraste com 2.274 em 
2021 e 2.178 em 2022.

“Já reduzimos em 60% os 
números de ocorrências de 
janeiro até agora, comparado 
aos anos anteriores. Estamos 
vivendo um ciclo atípico por-
que vivemos fortes chuvas 
ano passado e agora de novo. 
Estes ciclos ocorriam de 10 
em 10 anos. Então Maceió 

tem que se preparar, o Estado 
tem que se preparar, porque 
mesmo quando não chove na 
nossa capital, Maceió tem que 
se preparar para o que vem de 
Pernambuco, o que vem das 
bacias do Mundaú e do Para-

íba e que afeta nossa cidade”, 
explicou o prefeito.

JHC destacou também 
que, desde o início de sua 
gestão, a cidade de Maceió 
não registrou nenhuma morte 
decorrente de deslizamentos 

de encostas, enfatizando as 
medidas preventivas adotadas 
pelo município para preservar 
vidas.

“É importante lembrar 
que não tivemos nenhum óbi-
to. Nossos Núcleos de Defesa 
Civil estão atuando, e com o 
auxílio que essas famílias pre-
cisam, elas estão tendo acesso. 
Agradeço a toda coordenação 
da Defesa Civil, porque são 
medidas fundamentais para 
preservar vidas. Aqui na Gro-
ta da Alegria estamos fazendo 
uma obra de contenção defi-
nitiva, com solo grampeado”, 
ressaltou o gestor.

Com a implementação de 
ações preventivas e investi-
mentos em obras de conten-
ção, a gestão municipal bus-
ca fortalecer a capacidade de 
resposta da cidade diante de 
eventos climáticos adversos, 
garantindo a segurança dos 
moradores e minimizando os 
impactos causados pelas chu-
vas.
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MELHORIAS 

Ações preventivas e obras de contenção visam preservar vidas e minimizar impactos

Investimento de R$ 203 mil proporciona ampliação de salas e outras melhorias 

JHC anuncia redução de 60% nas ocorrências de 
deslizamentos de encostas em período chuvoso  

UBS Geraldo Melo passa por reforma 
para atender população da Vila Brejal

A Prefeitura de Maceió anunciou 
o encerramento, às 11h desta quarta-
-feira, das atividades nos dois últimos 
abrigos que serviram provisoriamen-
te para acolher as famílias impac-
tadas pelas chuvas. Nas escolas Rui 
Palmeira e Antídio Vieira, as secreta-
rias responsáveis estão conduzindo o 
processo de retorno dos acolhidos às 
suas casas, oferecendo auxílio para o 
transporte, enquanto os espaços são 
preparados para retomar suas ativi-
dades normais por meio de limpeza e 
reorganização das salas.

Durante o período chuvoso, a ci-
dade de Maceió prestou assistência a 
um total de 700 famílias em sete abri-
gos, garantindo diariamente alimen-
tação, cuidados com a saúde, limpeza, 
colchões, kits de higiene e outros 
serviços essenciais. Mais de 800 pro-
fissionais de diversas secretarias mu-
nicipais se revezaram, trabalhando 24 
horas por dia, ao longo de aproxima-
damente 100 horas de atendimento e 
acolhimento.

A operação foi coordenada di-
retamente pelo prefeito JHC, por 
meio da Coordenação Executiva Ins-
titucional da Prefeitura de Maceió, 
e garantiu uma resposta imediata às 
necessidades da população afetada 
pelas chuvas, minimizando as perdas e 
danos causados pelas intempéries. Um 
aspecto importante é que nenhuma 
fatalidade foi registrada durante as 
ocorrências, evidenciando a eficácia 
do trabalho preventivo realizado 
pela Defesa Civil municipal.

No primeiro semestre de 2023, o 
número de famílias atendidas pela 
Defesa Civil foi menos da metade do 
registrado no ano passado, demons-
trando os resultados positivos das 
ações de prevenção de desastres em 
áreas de encostas promovidas pelo 
município. Esse trabalho preventivo 
contou com um investimento total 
de R$ 150 milhões, visando garantir a 
segurança da população e a redução 
dos impactos causados pelas chuvas.

A Prefeitura de Maceió celebra 
o sucesso da assistência prestada às 
famílias afetadas pelas chuvas, res-
saltando a importância da atuação 
conjunta das secretarias municipais 
e o empenho de todos os profissionais 
envolvidos para garantir o amparo 
necessário às comunidades em mo-
mentos de crise climática.

Mais de 700 famílias receberam 
apoio e nenhum óbito foi registrado 

durante o período chuvoso

Prefeitura de Maceió 
encerrou atividades 

nos abrigos 
temporários nesta 

quarta
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O presidente da Câmara 
dos Deputados, Arthur Lira 
(PP-AL), entrou com uma 
ação na 24ª Vara Cível de Bra-
sília para que programas que 
o criticam sejam retirados do 
ar. O ICL Notícias, veículo 
responsável pela veiculação 
desses programas, foi alvo da 
medida judicial, que busca re-
mover notícias, reportagens, 
entrevistas e comentários con-
siderados críticos contra Lira. 
Além disso, Lira pede uma in-
denização de R$ 300 mil por 
dano moral, alegando que a 
veiculação de conteúdo em 6 
de junho, quando o ICL Notí-
cias comentou sobre uma acu-
sação de suposto recebimento 
de propina de R$ 106.000,00 
por meio de um assessor de 
Lira no caso do Kit de Robó-
tica, causou danos à sua ima-
gem.

A advogada do deputa-
do, Margarete Coelho, ar-
gumenta que a denúncia foi 

arquivada pela 1ª Turma do 
Supremo Tribunal Federal, 
tornando os comentários do 
programa “afirmações inverí-
dicas” e uma “divulgação de 
desinformação com o objetivo 
deliberado de manchar a ima-

gem e a honra” de seu cliente.
Lira também deseja que uma 
entrevista com sua ex-mulher, 
Jullyene Lira, que o acusa de 
vários crimes, seja retirada do 
ar. Ao todo, são 42 vídeos que 
o parlamentar, líder do cen-

trão, quer que sejam elimina-
dos da internet.Em resposta, 
o canal ICL Notícias divulgou 
uma nota repudiando a tenta-
tiva de cercear o jornalismo, 
ressaltando que isso estabelece 
um precedente perigoso.

6
CENSURA

SAÚDE

Deputado federal pede uma indenização de R$ 300 mil por dano moral de canal

Governador pede urgência na aprovação da proposta

Lira entra na justiça para tirar do YouTube
matérias com entrevistas com ex-esposa

Dantas encaminha projeto de lei à ALE para
estabelecer piso salarial da enfermagem

Durante a solenidade de entrega 
de obras realizada no último domingo 
(9) em Anadia, no interior de Alagoas, 
o prefeito Celino Rocha fez declara-
ções polêmicas sobre os vereadores 
de oposição, acusando-os de priori-
zarem interesses financeiros em de-
trimento do bem-estar do município. 
O prefeito afirmou: “Resto é resto”.

Rocha ressaltou a importância do 
apoio da Câmara de Vereadores para 
a realização de ações no município, 
destacando a presença de sete verea-
dores comprometidos com Anadia du-
rante a solenidade. Ele enfatizou que 
aqueles que não estavam presentes 
estavam focados apenas em benefícios 
financeiros.

“Sete vereadores estão alinhados 
com a gestão, o restante não serve 
para a nossa cidade. Posso falar com 
força, com garra e com firmeza, sabe 
por quê? Aqueles que não estão aqui 
estão interessados apenas no dinhei-
ro”, declarou o prefeito.

O evento de entrega das obras 
contemplou diversas melhorias, in-
cluindo a pavimentação de 11 km em 
paralelepípedos em 31 ruas, a inaugu-
ração da sede do Instituto de Identi-
ficação para agilizar o atendimento 
aos cidadãos e a inauguração do Cen-
tro Integrado de Segurança Pública 
(CISP).

As declarações do prefeito gera-
ram repercussão no cenário político 
local, ressaltando as tensões exis-
tentes entre os vereadores de oposi-
ção e a administração municipal.

As declarações do prefeito geraram 
repercussão no cenário político local

Prefeito de Anadia 
critica vereadores

de oposição: “querem 
apenas dinheiro”
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O governador de Alagoas, 
Paulo Dantas (MDB), enviou à 
Assembleia Legislativa de Alago-
as (ALE-AL) um projeto de lei 
que visa estabelecer o piso sala-
rial dos profissionais da enferma-
gem, incluindo enfermeiros, téc-
nicos em enfermagem, auxiliares 
de enfermagem e parteiras no 
estado, além de outras medidas 
relacionadas.

Na mensagem enviada à 
Casa legislativa, o governador 

ressalta que o projeto não terá 
impacto financeiro adicional, 
uma vez que o piso salarial da en-
fermagem já vem sendo pratica-
do em Alagoas. Dantas também 
solicitou urgência na tramitação 
da proposta. Após o recesso par-
lamentar, o projeto será lido em 
plenário e, em seguida, encami-
nhado às comissões técnicas para 
emissão de pareceres. Posterior-
mente, os deputados votarão o 
projeto em plenário.

Conforme a matéria, o piso 
salarial dos profissionais gradu-
ados em enfermagem, nas insti-
tuições de saúde públicas e pri-
vadas de Alagoas, considerando 
uma carga horária de trabalho de 
30 horas semanais, será baseado 
nos seguintes valores:

I - R$ 3.000,00 em 2022; II - R$ 4.350,00 
em 2023 e 2024; III - R$ 4.750,00 a partir de 
2025.

Para jornadas de trabalho su-
periores a 30 horas semanais, o 
piso salarial terá correspondência 
proporcional.

Em relação aos demais 
profissionais mencionados no 
projeto, o piso salarial será es-
tabelecido com base no piso do 
enfermeiro e seguirá os seguintes 
valores:

I - No ano de 2022:

R$ 1.800,00 para técnicos de enfer-
magem;

R$ 1.200,00 para auxiliares de enfer-
magem e parteiras.

II - Nos anos de 2023 e 2024:

R$ 2.610,00 para técnicos de enfer-
magem;

R$ 1.740,00 para auxiliares de enfer-
magem e parteiras.

III - A partir de 2025:

R$ 2.850,00 para técnicos de enfer-
magem;

R$ 1.900,00 para auxiliares de enfer-
magem e parteiras.
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Em comunicado emitido nesta 
terça-feira (11), o governo de 
Alagoas afirmou que qualquer pro-
cesso de venda da petroquímica 
Braskem deve necessariamente 
incluir a dívida da empresa com o 
estado devido ao desastre ambiental 
ocorrido em Maceió, que resultou 
no afundamento dos bairros 
Bebedouro, Bom Parto, Pinheiro, 
Mutange e Farol em 2018. 

A administração estadual tam-
bém expressou sua surpresa pelo 

O Governo do Es tado de 
Alagoas, em face das reiteradas 
notí ci as a respeito da transferência 
do controle aci onário da BRAS-
KEM e das manifestações de gru-
pos interessados na aquisição da 
empresa, vem a público manifestar 
estranheza por tais tratativas coloca-
rem à margem esta administração 
estadual. Não faz sentido algum 
que, justo Alagoas – vitimado pelo 
mega desastre provocado pela 
BRASKEM em Maceió, com 
reflexos ambientais em todo o 
estado – seja alijado das negocia-
ções, visto o interesse público envol-
vido de milhares de habitantes do 
estado. 

Ocorrido há cinco anos, o gigante desas-
tre foi causado pela extração de sal-gema por 
par te da BRASKEM, e levou à realocação 
obri gatória de 17 mil imóveis; 60 mil pessoas 
ti veram que abandonar suas casas, como que 
ex pulsas de suas vidas; 3.600 empresas foram 
fe cha das, desempregando dez mil pessoas. 
Este even to danoso tornou Alagoas o MAIOR 
CRE DOR DA BRASKEM, em uma dívida 
que supera a casa de duas dezenas de bilhões 
de reais, na soma de todos os atores e locais 
atingidos. 

De igual maneira, o Governo de Alagoas 
considera imperativo informar aos interessados 
na aquisição da BRASKEM que o chamado 
"passivo de Alagoas" está ainda longe de ter 
sua resolução positivamente encaminhada, dif-
erentemente de como a empresa deseja fazer 

crer em suas notas ao mercado ou em doc-
umentos oficiais.Os informes divulgados pela 
petroquímica têm o potencial de confundir 
investidores, as bolsas de valores onde opera, a 
CVM e os potenciais novos controladores. A 
todos, este governo reforça o alerta de que o 
passivo da BRASKEM em Alagoas permanece 
em aberto com os seguintes envolvidos: gov-
erno do estado; ex-moradores das áreas afeta-
das; proprietários de imóveis do entorno do 
desastre; moradores dos Flexais; Prefeitura de 
Maceió; e mais prefeituras da Grande 
Maceió.Portanto, quaisquer propostas de 
compra terão que, obrigatoriamente, consid-
erar a dívida da empresa em Alagoas e suas 
alternativas de como pretende equacioná-la, 
antes do fechamento do acordo de aquisição 
da BRASKEM. 

fato de não ter sido incluída nas negociações, 
mesmo sendo o maior credor da Braskem. 

Segundo o governo, a dívida ultrapassa o 
valor de R$ 20 bilhões. "Qualquer proposta de 
compra terá que obrigatoriamente considerar a 
dívida da empresa em Alagoas e apresentar 
alternativas de como pretende solucioná-la 
antes de fechar o acordo de aquisição da 
Braskem", declarou o governo liderado por 
Paulo Dantas (MDB), em comunicado envi-
ado à imprensa. 

Nos últimos meses, a possibilidade de 
venda da Braskem ganhou força, com várias 

empresas demonstrando interesse. Na 
segunda-feira (10), a Petrobras anunciou que 
iniciou um processo de análise detalhada da 
petroquímica para decidir se venderá sua parte 
ou exercerá o direito de preferência no pro-
cesso de compra. Atualmente, a estatal detém 
36% das ações. 

No entanto, a Braskem está envolvida no 
desastre que afetou cinco bairros de Maceió, 
deslocando 60 mil pessoas há cinco anos. Esse 
foi o maior desastre ambiental urbano do 
Brasil, causado pelas atividades de mineração 
da empresa.

1. Os valores devidos pela 
empresa em Alagoas estão em fase 
de consolidação; 

2. A Braskem sequer zerou 
ain da (cinco anos após o mega 
desastre) sua dívida para com os 
ex-moradores da área mapeada, 
como de realocação obrigatória, 
envolvendo 17 mil imóveis, 60 mil 
pessoas expulsas de suas casas, 
3.600 empresas fechadas que 
desempregaram em torno de 10 
mil pessoas; 

3. Destaca-se que a BRAS-
KEM, de forma agravante, sequer 
iniciou tratativas em relação aos 
seus passivos com: a) O governo 
de Alagoas; b) As cinco prefeitu-
ras da grande Maceió também 
afetadas indiretamente pelo desas-
tre; c) Os mais de 24 mil proprie-
tários cujos imóveis, situados nas 
áreas limítrofes do entorno do 
desastre, foram fortemente desva-
lorizados; d) Os 5 mil moradores 
da área denominada como 
Flexais; Neste cálculo, ficam 
excluídos os valores devidos à 
Prefeitura de Maceió, em face de 
negociação em paralelo que a 
BRASKEM enceta com a munici-
palidade da capital. 

A presente nota relevante 
visa a es clarecer a opinião pública 
brasilei ra da real situação da 
dívida da BRAS KEM em Alagoas, 
provocada pe lo que a empresa 
denomina de "in cidente geoló-
gico", mas que, de for ma tangível 
(vide deslocamentos e al teração 
na vida real das pessoas), foi o 
maior desastre ambiental do mun -
do ocorrido em área urbana.O 
Go verno de Alagoas utiliza-se 
ainda des te fato relevante para 
alertar as au toridades federais 
competentes de nos sa firme posi-
ção em defesa dos in teresses de 
nosso estado e das pes so as afeta-
das direta e indiretamente pe lo 
infausto evento. Motivo pelo qual 
é notório que qualquer transfe rên -
cia acionária da BRASKEM a ou -
tro grupo demanda, antes, a solu-
ção do grave problema deixado 
pela pe troquímica para o 
poBraskevo de Alagoas. 

 
MACEIŁ, JULHO DE 2023. 

 
Governo do Estado de Alagoas

Abaixo, listados:

CONFIRA NOTA NA ÍNTEGRA 

Petroquímica está envolvida no desastre que afetou cinco bairros de MaceióCASO PINHEIRO

GOVERNO DO ESTADO

Governo de Alagoas exige inclusão da dívida 
ambiental no processo de venda da Braskem

O OUTRO LADOBRASKEM
A Braskem informa que até 

março de 2023 já foram desem-
bolsados R$ 7,5 bilhões com as 
ações adotadas em Alagoas, 
incluindo indenizações e medidas 
socioambientais e econômicas. 

As provisões já feitas somam mais de R$ 
13 bilhões e a companhia segue seu compro-
misso de cumprir os acordos assinados com as 
autoridades alagoanas. Esses dados constam 
dos resultados da companhia divulgados ao 
mercado. 

A respeito do processo de venda das 
ações da Braskem, a companhia reforça que 
não conduz eventuais negociações de seus 
acionistas e que qualquer alteração acionária 
não altera os compromissos assumidos pela 
Companhia nos acordos de Alagoas.
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A ministra de Planejamento e Or-
çamento, Simone Tebet, revelou, 
nesta quarta-feira (12), que o gover-
no está utilizando a versão do marco 
fiscal aprovada pelo Senado e devol-
vida à Câmara como base para a ela-
boração da proposta de orçamento de 
2024.

No Senado, uma emenda foi acres-
centada ao marco fiscal, autorizando o 
governo a considerar a inflação ocor-
rida entre julho e dezembro do ano 
anterior nos cálculos do orçamento 
do ano seguinte. Com a expectativa 
de que a inflação no segundo semestre 
deste ano seja maior do que a registra-
da até o momento, esse cálculo pode 
resultar em um gasto adicional de R$ 
30 bilhões a R$ 40 bilhões para o or-
çamento federal em 2024.

Segundo Tebet, “sabemos que a 
inflação no segundo semestre tende a 
ser um pouquinho maior. O que signi-
fica uma possibilidade de a gente, por 
conta do próprio teto de gastos atual, 
a gente colocar um pouco mais de in-
vestimentos no orçamento brasileiro”. 
Ela também afirmou que estão traba-
lhando com a lei do arcabouço fiscal 
conforme aprovada pelo Senado.

A ministra informou que ainda 
nesta semana o governo reunirá a Jun-
ta de Execução Orçamentária para 
definir a “cota orçamentária” de cada 
ministério no orçamento de 2024.

Devido às alterações feitas pelos 
senadores, o texto do novo marco fis-
cal voltou para análise da Câmara dos 
Deputados. Tanto o governo quanto 
o presidente da Câmara, Arthur Lira 
(PP-AL), se mobilizaram para uma 
nova votação na semana passada, po-
rém, o assunto foi adiado para o se-
gundo semestre.

A palavra final sobre o projeto 
de lei está nas mãos da Câmara, que 
pode até mesmo excluir a emenda que 
garante os R$ 30 bilhões adicionais 
ao governo. Tebet afirmou que estão 
sendo feitos esforços para convencer 
os deputados sobre a importância des-
ses recursos.

O arcabouço fiscal proposto tem 
como eixo central a definição de uma 
meta fiscal com o objetivo de esta-
bilizar a diferença entre a dívida do 
governo e o crescimento econômico. 
Além disso, estabelece uma faixa de 
tolerância para o cumprimento da 
meta, calculada com base em uma 
pequena parcela do Produto Interno 
Bruto (PIB), permitindo ao governo 
utilizar o excedente para investimen-
tos caso o saldo do ano anterior seja 
positivo e acima do esperado, limita-
do a 70% do crescimento registrado e 
até 0,25% do PIB. Por outro lado, se 
o resultado ficar abaixo do limite de 
tolerância, punições conhecidas como 
“gatilhos” serão aplicadas.

O setor de serviços, o 
maior empregador da eco-
nomia, registrou um cresci-
mento de 0,9% em maio em 
comparação a abril, de acor-
do com os dados da Pesquisa 
Mensal de Serviços (PMS) 
divulgada nesta quarta-feira 
(12) pelo Instituto Brasilei-
ro de Geografia e Estatística 
(IBGE) no Rio de Janeiro. 
Em abril, o setor havia regis-
trado uma queda de 1,5%.

No acumulado do ano, o 
setor de serviços, que inclui 
atividades como comércio 
varejista, transporte, imobili-
árias, turismo e alimentação, 
apresenta um aumento de 
4,8%. Em um período de 12 
meses, o crescimento acumu-
lado é de 6,4%.

Apesar da recuperação em 
maio, o setor ainda está 2% 
abaixo do pico histórico regis-
trado em dezembro de 2022, 
de acordo com os dados do 
IBGE.

O destaque do crescimen-
to mensal foi o setor de trans-
portes, com um aumento 
de 2,2%, impulsionado pelo 
transporte de cargas e pas-
sageiros. Segundo Rodrigo 
Lobo, gerente da pesquisa do 

IBGE, “o transporte rodovi-
ário de cargas, o transporte 
aéreo de passageiros e o trans-
porte aquaviário de cargas ti-
veram os principais impactos 
positivos no resultado”. Esse 
desempenho foi reflexo da 
atividade agropecuária, que 
se mostrou um dos principais 
motores da economia brasi-

leira. Lobo explicou que “os 
recordes na safra de grãos 
influenciam os transportes, 
especialmente o transporte 
rodoviário de cargas. Esse im-
pacto não é recente. A partir 
de maio de 2020, no início 
da pandemia de COVID-19, 
houve um crescimento signifi-
cativo nesse setor, relacionado 

ao aumento na produção agrí-
cola”.

Outro fator que impul-
sionou o setor de transportes 
foi o aumento das compras 
online durante a pandemia, 
que gerou uma demanda por 
serviços de frete. O analista 
do IBGE ressaltou que houve 
“um boom do comércio ele-

trônico, com a migração em 
larga escala das vendas em lo-
jas físicas para as plataformas 
online”.

O agronegócio também 
teve um papel fundamental 
na análise por regiões, desta-
cando-se o estado do Mato 
Grosso, que registrou um 
crescimento de 22,5% no se-
tor de serviços em maio. Lobo 
ressaltou que “o setor agrope-
cuário tem uma grande influ-
ência no transporte rodoviário 
de cargas. Os transportes re-
presentam 77% dos serviços 
em Mato Grosso, então qual-
quer movimentação de cresci-
mento ou queda determina o 
resultado do setor no estado”.

Após o setor de trans-
portes, o segmento que mais 
contribuiu para o crescimen-
to nacional foi o de serviços 
prestados às famílias, com um 
aumento de 1,1% em maio. O 
setor de atividades turísticas 
também teve um desempenho 
positivo, com um crescimento 
de 4% no mês. Esse é o se-
gundo resultado positivo con-
secutivo, e o setor está 5,6% 
acima do patamar de feverei-
ro de 2020, antes do início da 
pandemia.

EM 2024

Emenda aprovada no Senado pode permitir gasto extra de até R$ 40 bi

Atividades de transporte e agronegócio contribuem para a recuperação do setor 

Tebet diz que governo se baseia em novo marco Tebet diz que governo se baseia em novo marco 
fiscal para elaborar proposta de orçamento fiscal para elaborar proposta de orçamento 

TRANSPORTE E AGROPECUÁRIA 

Setor de serviços apresenta crescimento de 0,9% em maio
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Tristeza no futsal

Morreu na manhã desta quarta-feira (12), 

aos 69 anos, o ex-técnico de futsal Fernando 

Ferretti. O profissional passou por grandes 

clubes da modalidade do Brasil e foi conside-

rado um dos melhores treinadores do Mundo. 

Ele estava internado em um hospital de Join-

ville e a causa da morte não foi divulgada. A 

Confederação Brasileira de Futsal lamentou 

a morte de Ferretti.

Mais uma tentativa 

O Boca Juniors negocia novamente a contra-

tação de Cavani. Um ano após a primeira ten-

tativa, o clube argentino retomou conversas 

e já se reuniu com o irmão e empresário do 

atacante, Walter Guglielmone. O Boca aguar-

da que o atacante rescinda o vínculo com o 

Valencia, da Espanha, para poder avançar nas 

negociações.

Homenagem para o craque 

Vinicius Junior celebra nesta quarta-feira 

(12), seu aniversário de 23 anos. Ainda de 

férias, o craque recebeu uma homenagem 

do Real Madrid em suas redes sociais: “De 

reserva a protagonista”. O Flamengo, time 

que revelou o atacante, também parabenizou 

Vinicius.

No mercado

O Vasco voltou a sondar o meia Franco Fagún-

dez do Nacional-URU. Os primeiros contatos já 

foram feitos. Não é uma negociação simples, 

a proposta seria por empréstimo, com 

obrigação de compra de acordo com metas 

estabelecidas. O Nacional só aceita vendê-lo 

e pediu um valor alto pelo meia uruguaio.

Argentino de 63 anos, estava livre no mercado 
desde que deixou o Al-Hilal da Arábia Saudita

Marcelo Paz, Presidente do Tricolor do Pici, comentou sobre a importância da participação de todos do clube

Fortaleza convoca associados e torcedores 
para discutir sobre projeto de SAF

A diretoria do Conselho Delibera-
tivo do Fortaleza convocou associados, 
conselheiros e torcedores em geral para 
participarem de reuniões que vão debater a 
transformação do clube em uma Socie-
dade Anônima do Futebol (SAF). Nesta 
quarta-feira (12), acontece o segundo 
encontro para esclarecimentos, dúvidas e 
apresentação inicial do projeto. 

Assim como aconteceu no primeiro 
encontro, Marcelo Paz espera contar com 
o maior número de participantes, pois 
entende que a transparência e o diálogo 
fazem parte dos principais pilares de sua 
gestão. 

No Fortaleza, a projeção é de receber 
R$ 50 milhões. O montante seria para 

elenco, base e governança interna. Não 
há pretensão de construção de estádio 
próprio, por enquanto. Após o encontro 
desta quarta-feira, acontecerá um terceiro 
no domingo (16), às 10h, no Auditório 
Blanchard Girão, com acesso para todos 
os membros do quadro social, público em 
geral e imprensa.

O Vasco finalmente definiu seu novo 
treinador para a sequência da tempo-
rada. Trata-se do argentino Ramón 
Díaz, de 63 anos, que chegou ao Rio 
de Janeiro na manhã desta quarta-fei-
ra (12), para assinar contrato com o 
clube carioca até o fim de 2024. Ele 
foi recebido por alguns torcedores e 
jornalistas no saguão do Aeroporto do 

Galeão, e ouviu pedidos por reforços, 
como por exemplo do meia argenti-
no Lanzini, que foi o mais requisitado.

Ramón Díaz estava livre no mer-
cado desde que deixou o Al-Hilal, da 
Arábia Saudita, em maio deste ano. Ele 
foi o técnico responsável por eliminar 
o Flamengo do Mundial de Clubes da 
Fifa, em 2023, ainda na semifinal, com 

uma vitória por 3 a 2, no Marrocos.
Do aeroporto, o comandante vas-

caíno foi direto para o CT Moacyr 
Barbosa, onde conheceu as instala-
ções de treino do clube e foi apresen-
tado ao elenco. O interino  William 
Batista vai passar o bastão ao novo 
treinador e voltar ao sub-20, que tem 
final do Carioca contra o Flamengo.

Fim da novela: treinador Ramón Díaz Fim da novela: treinador Ramón Díaz 
chega ao Rio de Janeiro para assinar chega ao Rio de Janeiro para assinar 

contrato com o Vascocontrato com o Vasco
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Tricolor levou a melhor em quinze confrontos contra cinco do rival

Técnico de 47 anos era o favorito para assumir desde a saída de Luís Castro

Botafogo apresenta Bruno Lage, 
novo treinador da equipe

O treinador português Bruno Lage foi 
apresentado nesta quarta-feira (12) como novo 
técnico do Botafogo. Aos 47 anos, Lage chega 
para substituir o compatriota Luís Castro, que 
deixou o Glorioso após aceitar proposta do Al 
Nassr, da Arábia Saudita.

Anunciado na semana passada, Bruno 
Lage desembarcou na manhã desta quarta no 
Rio de Janeiro e seguiu para o CT do Fogão 
assinar o contrato e conceder entrevista cole-
tiva. Mesmo com pouca idade para a função, 

Lage acumula passagens por Vitória de Setúbal 
e Benfica (POR), além do Wolverhampton 
(ING).

Bruno Lage assinou contrato apenas até 
dezembro de 2023 justamente por não saber 
como será sua adaptação ao futebol brasileiro. 
Em caso de experiência positiva, o Botafogo 
tem prioridade na renovação.

Durante a coletiva, ele falou da expetativa 
em assumir a equipe, líder isolada do Brasilei-
rão, com 36 pontos, dez à frente de Flamengo 

e Grêmio.
“As minhas primeiras palavras são dirigidas 

ao torcedor do Botafogo, porque tem sido 
uma manifestação fantástica nos últimos dias 
e também desde que chegamos no aeroporto. 
Faremos de tudo, eu e minha comissão técni-
ca, para continuar essa temporada fantástica. 
Já comandei um Glorioso em Portugal e, hoje, 
estou comandando um Glorioso no Brasil. 
Estou feliz por ser o escolhido para levar essa 
tarefa até o fim, disse Lage.

Oficial

Barcelona e Athletico Paranaense oficializa-

ram nesta quarta-feira (12) a negociação de 

Vitor Roque, que defenderá o clube catalão a 

partir da temporada 2024-25. A venda da joia 

de 18 anos rendeu 74 milhões de euros (R$ 400 

milhões) ao Furacão, que ainda manteve 20% 

dos direitos de Vitor Roque, podendo lucrar 

numa futura venda. O centroavante assinou 

com o Barça até 2031.

Viagem cancelada

O atacante uruguaio Luis Suárez, do Grêmio, 

não viajará mais a Barcelona para realizar 

o tratamento do problema do joelho que o 

incomoda há algum tempo. A informação é do 

diário “El Observador”, do Uruguai. Luisito 

iria à Catalunha para se consultar com Ramón 

Cugat, especialista em lesões de joelho que 

o operou em 2020. Agora, o tratamento será 

todo realizado no Brasil.

Na mira do STJD

O Atlético Mineiro corre o risco de ter três 

representantes da equipe punidos pelo 

Supremo Tribunal de Justiça Desportiva (STJD) 

nos próximos dias: o atacante Hulk, o técnico 

Felipão e o diretor esportivo Rodrigo Caeta-

no. Eles serão julgados pelas falas contra o 

árbitro Wilton Pereira Sampaio, que expulsou 

Hulk e Felipão após insultos, segundo relatou 

na súmula do empate em 2 a 2 com o América 

Mineiro, em 2 de julho. O técnico do Galo 

chegou a chamar Wilton de safado. Os julga-

mentos ainda não têm datas definidas.

De volta ao lar

O zagueiro Marlon está de volta ao Flumi-

nense. O clube anunciou nesta quarta-feira 

(12) o empréstimo do jogador ,que pertence 

ao Shakhtar Donetsk da Ucrânia, por uma 

temporada. Marlon, que já vem treinando nas 

Laranjeiras há alguns dias, é cria de Xerém, 

onde ficam localizadas as divisões de base do 

Tricolor. O atleta chegou a custo zero devido 

à cláusula que libera atletas do futebol 

russo e ucraniano por conta da guerra entre 

os dois países.

O Choque-Rei entre Palmei-
ras e São Paulo é um dos clássicos 
mais equilibrados do Brasil. Ao lon-
go dos 336 jogos o Verdão venceu 
114 contra 113 vitórias do Tricolor, 
além de 109 empates. Porém, quan-
do o assunto são jogos eliminatórios, 
o domínio é do time do Morumbi.

Das vinte vezes que ambos se en-
contraram em um mata a mata, o São 
Paulo levou a melhor em quinze oportu-
nidades contra apenas cinco do Palmei-
ras. A última, inclusive, foi vencida pelo 
Tricolor, que eliminou o rival nas quar-
tas de final da Copa do Brasil de 2022.

Nesta quinta-feira (14), às 20h (de 
Brasília), os rivais voltam a decidir 
um mata a mata pela Copa do Brasil, 
mas agora pelas quartas de final. O 
São Paulo largou na frente ao vencer 
a partida de ida por 1 a 0, na última 
quarta-feira (5), no Morumbi, e avan-
ça às semifinais em caso de empate.

Para ficar com a vaga e diminuir 
a vantagem do São Paulo em due-
los eliminatórios, o Palmeiras precisa 
vencer por dois ou mais gols de dife-
rença. Em caso de vitória por uma di-
ferença simples, a vaga será disputada 

nos pênaltis, como no ano passado.

Verdão engasgado

Naquela ocasião, o São Paulo tam-
bém venceu por 1 a 0 no Morumbi e 
perdeu por 2 a 1 no Allianz Parque. 
Nos pênaltis, 4 a 3 para o Tricolor, 
que avançou na competição. 
Além da classificação são pau-
lina, o jogo ficou marcado 
por um erro de ar-
bitragem 

que o Palmeiras re-
clama até hoje.

Quando a parti-
da estava 2 a 0 para 
o Palmeiras, Calle-
ri sofreu pênalti de 
Gustavo Gómez 
que só foi marcado 
com o auxílio do 
VAR. Contudo, o 
atacante estava em 
posição irregular na origem da joga-
da, mas o VAR não traçou as linhas 

no lance. Após a confirmação da penali-
dade, Luciano converteu e levou o jogo 
para os pênaltis, onde o Tricolor venceu.

Dias depois do jogo, após muita re-
clamação do lado palmeirense, A CBF 
reconheceu a falha da equipe de arbi-
tragem ao não enxergar o impedimento 
de Calleri. Para piorar, as imagens do 

VAR solicitadas pelo Palmeiras 
sumiram do arquivo da 

CBF, gerando assim 
mais reclamações 

do Alviverde.

São Paulo tem larga vantagem sobre o São Paulo tem larga vantagem sobre o 
Palmeiras em confrontos eliminatóriosPalmeiras em confrontos eliminatórios
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